

NOTRE VISION

Un avenir où il est possible de prévenir le cancer de l'ovaire, de le guérir et finalement de l'éradiquer.

NOTRE MISSION

Passer à l'action contre le cancer de l'ovaire, résolument et avec audace, jusqu'à ce que plus aucune femme ne meure de cette maladie.

NOTRE MANIFESTE

Chez Cancer de l'ovaire Canada, nous rejetons l'idée que le cancer de l'ovaire ne peut pas être éradiqué. Nous sommes ici pour exiger de l'action, susciter le changement et transformer des vies. Nous faisons front commun avec les personnes qui sont atteintes de la maladie, qui sont touchées par la maladie ou qui sont à risque de la maladie.

Nous ne nous arrêterons pas tant que les femmes ne pourront pas vivre librement, pleinement, sans crainte du cancer de l'ovaire.

Nos Valeurs



Impact

Nous mesurons notre réussite non pas à la quantité de travail que nous effectuons, mais plutôt à ce que nous réalisons pour les femmes. Nous sommes engagés à susciter des changements transformateurs, parce que des vies sont en jeu. Nous savons que cela exige des efforts ciblés, de la discipline et un travail acharné, et nous sommes prêts à relever le défi.



Synergie

Nous établissons la référence standard en matière d'engagement des patients. Nous insistons pour intégrer la voix des personnes touchées par le cancer de l'ovaire dans tous les aspects de notre travail. Nous créons des solutions qui sont pertinentes, efficaces et qui répondent aux besoins de notre communauté.



Intégrité

Nous nous engageons à faire preuve d'une honnêteté absolue, d'une transparence complète et d'une imputabilité indéfectible.



Collaboration

Nous croyons à la force de notre communauté unifiée. Nous savons que nous devons travailler ensemble pour obtenir des résultats plus rapidement, de manière plus efficace et pour avoir plus d'impact. Il est essentiel de mettre en commun nos ressources et de partager notre expertise pour réaliser notre mission commune.



Mouvement

Avec une ambition inébranlable, nous prenons les mesures et nous mettons en œuvre les idées nécessaires pour révolutionner le domaine. Nous refusons la complaisance et nous relevons les défis auxquels personne d'autre ne s'attaque. Nous faisons des pas de géant, nous nous laissons inspirer par les nouvelles façons de penser et de faire, et nous accueillons tout échec comme une occasion d'apprentissage.

